

## Aargauer Beach Trophy Finals bei Hochsommerwetter in Wohlen

**Am Wochenende vom 14./15. August 2021 fanden die Finalturniere im Beachvolleyball im Freibad Schüwo Park in Wohlen statt. Wie üblich kämpften die Nachwuchskategorien am Samstag um die Medaillen, die B-Kategorien am Sonntag.**

Nachdem die Finals letztes Jahr aufgrund der sehr kurzen Beachsaison (Pandemie) abgesagt wurden, konnten die Beachvolleyballer\*innen dieses Jahr wieder um Ruhm und Ehre kämpfen. Und das Wetter spielte mit. Der langersehnte Sommer kehrte zurück und die Organisatoren vom VBC Volebo Freiamt, unter der Leitung von Alessandro D'Amore, in Zusammenarbeit mit Silvia Müller, Ressortleiterin Beachvolleyball SVRA, sowie die Athleten gerieten gehörig ins Schwitzen. Unter den Augen der mitgereisten Fans sowie zahlreicher Badibesuchern, wurde um jeden Ball gekämpft. Nicht nur die vom Indoorvolleyball bekannten Smashes und Blocks, auch die im Beachvolleyball typischen Gesten wie z.B. Rainbow, Cut, Poke Shot und Chicken Wing wurden von den Erwachsenen wie vom Nachwuchs in Perfektion gezeigt. In der höchsten regionalen Kategorie B1 gelangen dem Frauenteam Bürgler/Keller sowie dem Männerteam Dillier/Kasper die erfolgreiche Titelverteidigung.

Leider konnten bei den Junioren\*innen mangels Anmeldungen nicht alle Kategorien durchgeführt werden. Vermutlich haben die dieses Jahr ausserordentlich spät angesetzten Indoor Schweizermeisterschaften sowie die ununterbrochenen Hallentrainings des nationalen Leistungszentrums Frauen dazu geführt, dass sich einige U19 und U23 Teams diesen Sommer gegen eine Beachsaison entschieden. Sollte die Pandemie im Sommer 2022 nicht mehr unser Leben bestimmen, wird sich die Situation hoffentlich wieder normalisieren, so die Aussage von Silvia Müller.

Alle Ranglisten sind unter <https://svra.ch/beach/beach-spielplan/> hochgeladen.

